
第３次君津市経営改革大綱（素案）に関する意見公募の実施結果 

 

令和５年１２月８日から令和６年１月９日まで意見募集を行ったところ、貴

重なご意見をいただき誠にありがとうございました。 

 いただいたご意見の概要とそれに関する市の考え方をとりまとめましたので、

お知らせいたします。 

 

 

１ 意見の件数 

  意見数   ５件（提出者数  ２人） 

 

２ 提出方法 

  持参       ０件（０人）  郵送     ０件（０人） 

  Ｆａｘ       ０件（０人）  電子メール  ０件（０人） 

  回答フォーム   ５件（２人） 

 

３ 意見の概要及び市の考え方 

  市の対応区分 

対応区分 意見の件数 

Ａ 意見をもとに、施策案を修正したもの  ０件 

Ｂ 意見の考え方が施策案に含まれていたもの  ３件 

Ｃ 意見を施策案に反映しないもの  ０件 

Ｄ その他、施策案に直接関係ないもの等  ２件 

 

 意見の概要 
対応 

区分 
市の考え方 

１ 

 方策１の取組として、「バ

ランスシートの作成活用」を

加えてはどうか。 
Ｂ 

 本市では、地方公会計制度に基

づき、バランスシートを含んだ財

務書類を作成し、活用しています。

今後も、更なる活用に向け、知識

の向上や活用に取り組んでまいり

ます。 

 

 

 

 



 意見の概要 
対応 

区分 
市の考え方 

２ 

 方策１の「受益者負担の適

正化」の文章に、「君津バス

ターミナル駐車場等の活用

を促すことで、他の利益に大

きく関わるものについては

君津市の特徴として必ずし

も使用料を上げるものでは

ない。」と加えてはどうか。 

Ｂ 

「公共施設使用料の見直しに関

する基本方針」では、公平性の確

保や利便性の向上を図るため、「利

用促進の方策の検討」を検討事項

の一つとしてあげており、受益者

負担の適正化の取組にはその考え

が含まれています。 

３ 

方策２の経営資源の利活

用の文章に、「閉鎖施設の状

況確認及び今後の活用検討」

を加えてはどうか。 

概要版の方策２の「経営資

源の利活用」の後に、（閉鎖

施設等の財産活用を含む）を

加えてはどうか。 

Ｂ 

 空き公共施設の利活用の推進で

は、「積極的な民間等への譲渡」、

「民間等への貸付による有効活

用」、「劣化が著しい公共建築物の

除却」の３つの視点に基づき取り

組んでおり、閉鎖施設の状況確認

及び今後の活用検討も含めて推進

しています。今後も当初の役割を

終えた空き公共施設の利活用を積

極的に進めてまいります。 

なお、概要版につきましては、

詳細な説明を省略しております。 

４ 

(2件) 

生産年齢人口を増やすた

めの取組は何も考えていな

いのでしょうか。例えば、工

業団地の造成・誘致により、

居住地の近隣に働く場所が

あることで人口は増えると

思う。君津市に住んでいるが

仕事は市外という方は多い

と思う。３０年、５０年先を

考えた検討をお願いしたい。 

Ｄ 

君津市総合計画では、令和１２

年の人口フレームを７７，０００

人と設定し、持続可能なまちづく

りに向けて取り組んでいます。 

第３次君津市経営改革大綱は、

経営改革の推進にあたっての取組

方針等を定め、財源確保などに取

り組むことで、君津市総合計画の

実効性を確保するための計画で

す。 

 

 


